



**AIHK-Führungspersonen: Daniel Knecht, Präsident AIHK (links), und Hans-Rudolf Wyss, Präsident der AIHK Region Brugg**



**Daniel Mosimann (links) und Sämti Wanitsch als Vertreter des Führungsteams vom Schloss Kasteln**

*Bilder: pbe*

## «Heute ist ein interessanter Tag»



Im «Schloss der guten Geister» hielten sie ihre GV ab, die Mitglieder der Aargauischen Industrie- und Handelskammer Region Brugg.

**Peter Belart**

**E**s gab einige Treppen zu besteigen, und es kostete einige Mühe, bis man im Dachstock oben den Versammlungssaal vom Schloss Kasteln erreicht hatte. In ganz neu konzipierter und aufgefrischter Umgebung, und doch in altherwürdigem Gemäuer kamen knapp fünfzig Persönlichkeiten aus der Wirtschaft und der Politik zusammen, um die Generalversammlung der AIHK Region Brugg hier abzuhalten. Nachdem im vorigen Jahr das Berufsbildungsheim Neuhof in Birr als Versammlungsort ausgewählt worden war, fiel die Wahl also neuerdings auf eine soziale Institution. Die

Teilnehmer zeigten sich beeindruckt von der ganzen Anlage und vor allem von dem, was hier, im «Schloss der guten Geister», geleistet wird. Im Anschluss an den geschäftlichen Teil führten nämlich Daniel Mosimann und Sämti Wanitsch als Mitglieder des leitenden Triumvirats die AIHK-Vertreter durch einen Teil der Räumlichkeiten. Dabei schilderten sie die schwierigen Aufgaben, die hier an Kindern mit speziellen erzieherischen Bedürfnissen zu lösen sind und die pädagogischen Leitlinien, nach denen dies geschieht. Zuvor begrüßte Hans Rudolf Wyss als Präsident die Anwesenden und sagte: «Heute ist ein interessanter Tag.» Er verwies dabei zunächst auf das wechselhafte Wetter und kam dann kurz auf den Mühleberg-Entscheid und die Problematik eines Endlagers für radioaktiven Müll zu sprechen: «Was bedeutet das alles für unsere Wirtschaft?»

In seinem Jahresbericht streifte Wyss die augenfälligsten Entwicklungen in unserer Region, die sich vor allem im Bausektor manifestieren (Campus, Fehlmannmatte und Zentrumsüberbauung Windisch, Entwicklungen im Industriegebiet Lupfig u.a.). In seiner Beurteilung der Wirtschaftslage zeigte sich Wyss trotz steigender Rohstoffpreise und trotz der schwierigen globalen Rahmenbedingungen verhalten positiv. Auch die Beschäftigungslage sei gemäss einer Umfrage unter den Mitgliedern im Grossen und Ganzen sehr zufriedenstellend. Am Schluss der Versammlung durfte das obligate «Networking» nicht fehlen, und dabei entstanden unsere Boulevard-Bilder.



**Nachdenklich: Hanspeter Scheiwiler (links) und Schemi Baumann, Ammänner von Windisch und Villigen**



**Stefan Biedermann, Geschäftsleiter Effingerhof AG (re), und Felix Fedier von Fedier Design beim Networken**



**Sabrina vom Schulheim Kasteln hilft beim Ausschensken von Traubensaft**

Diese Seite wird gesponsert von:

  
**NEUE AARGAUER BANK**